

Fecha: 27-06-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Piden mayor despliegue en arreglos en Cuesta Chinchorro

Pág.: 5

Cm2: 417,5

VPE: \$ 679.272

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

□ No Definida



FOTOS IMA

A 10 MESES DEL COLAPSO QUE MANTUVO VARIOS DÍAS CORTADO EL ACCESO EN EL LUGAR, PREOCUPA EL LENTO AVANCE EN LAS LABORES.

# Piden mayor despliegue en arreglos en Cuesta Chinchorro

**Alcaldes de Arica y Camarones, y Senador Insulza, solicitaron al MOP más maquinarias y equipos en el lugar.**

Redacción  
La Estrella

La fiesta de la virgen de "La Tirana" está a la vuelta de la esquina, y la cuesta "Chinchorro" sigue provocando problemas de conectividad en Arica. La afluencia de viajeros sin duda va a aumentar por la festividad religiosa y las interminables filas no se harán esperar si continúan los deslizamientos de piedras y rocas. En julio próximo se deben entregar las obras y no y autoridades como los alcaldes de Arica y Camarones, junto al senador José Miguel Insulza, expresaron su preocupación por lo que ellos ven como poco avance en las labores en la cuesta.

A su juicio, la escasa cantidad de maquinarias con que se trabaja en el lugar mantendría a la cuesta "Chinchorro" en malas condiciones. Los pasajeros y los transportistas ha ma-

nifestado por su parte que están cansados de esperar. Hace 10 meses que el panorama no cambia sustancialmente, y el alcalde Orlando Vargas, como el resto de la comunidad, está cansado de esperar.

"Aquí hay responsabilidades políticas, especialmente de la seremi del MOP. Estamos a días de la celebración de la fiesta de La Tirana y miles de ariqueños y turistas se van a encontrar con este problema", dijo el alcalde Vargas.

## RIESGO DE AISLAMIENTO

"Tenemos la minuta con las cosas que se iban a hacer y sería bueno preguntarle a la seremi y a las autoridades de Obras Públicas ¿Cuánto falta por hacer?", dijo el senador José Miguel Insulza. "Exigimos que se pongan más equipos y más recursos porque el riesgo de aislamiento es grave", enfatizó el parlamentario por Arica y Parinacota.

El alcalde Vargas cree que "los ariqueños merecemos una nueva conexión. Ante la eventualidad que esto se vuelva a desmoronar y volvamos a quedar desconectados, le pido a la seremi del MOP que haga eco de lo que el



AUTORIDADES SOLICITAN SOLUCIONES CONCRETAS.

“Exigimos que se pongan más equipos y más recursos porque el riesgo de aislamiento es grave”.

Alcalde Orlando Vargas

pueblo dice". Necesitamos una salida al resto de Chile por la costa".

En tanto, el alcalde de Camarones, Cristian Zava-

la, recordó que la emergencia en la ruta 5 Norte comenzó en octubre del año 2024.

A 11 meses de iniciados los trabajos "seguimos con situaciones complejas. La incertidumbre sigue porque hay esperas de una hora y media", aseguró el edil.

Zavala quiere saber cuál va a ser la solución definitiva para la cuesta de la cultura "Chinchorro". "Queremos acciones concretas y que se respeten las fechas y los tiempos", dijo enfáticamente el jefe comunal.